
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

第２回 東郷元帥記念公園改修整備検討協議会 「現地見学と意見交換会」 場所：東郷元帥記念公園～九段さくら館、日時：平成 27 年 12 月 21 日（月）10:00～ 

０    ５    １０       ２０       ３０ｍ

九段小学校 

東郷坂 

二七通り 

上段の広場 

中段の広場 

下段の広場 

斜面 

■中段～上段の広場の視点（良い点、悪い点等） 

 ①ニ七通りからの入口部について 

 ②中段の広場について（東郷邸跡地、遺構、使い方） 

 ③上段の広場について（子供の遊び場） 

■共通すること 

 ①安全・安心の工夫（見通し、歩きやすさ） 

 ②休憩スペースについて（特に、大人のスペース） 

 ③緑の状況（継承したい樹木、四季の彩等） 

■斜面～下段の広場 

 ①斜面のイメージ（高低差利用、景観活用） 

 ②下段の広場について（小学校との境界、使い方） 

 ③プール跡地について（使い方） 

■東郷坂・その他 

 ①歩行者の安全（歩行空間の確保、歩きやすさ） 

 ②公園側の空間活用（一体的な空間確保） 

 ③喫煙スペースについて（場所、子供との分離） 



 

 

項目 第 1 回 協議会での意見 現地での意見 

子供の遊び場 ・子どもの遊び場としての機能を継承して欲しい。 

・子どもの遊び場として、親しみやすく安心して遊べる公園であり、この機能を継承し

て欲しい。 

・3 つの広場の棲み分けなど、各所の特色を出して欲しい。 

 

・工事中の子どもの遊び場の代替スペースを確保・提供して欲しい。（学校の屋上等）  

・運営面で、区の公園は禁止事項が多いが、もっと自由に遊べる公園にして欲しい。  

子供以外の利用者

について 

・協議会メンバーは、子供関係者が多いので子供中心の意見が多くなっているが、全て

の年齢層の人が楽しめる公園にして欲しい。 

 

・喫煙者と喫煙しない人や子供との棲み分けがあるとよい。  

斜面 ・土の斜面は、子どもの遊びの場となっているので、できれば残して欲しい。  

東郷坂 ・南北軸は、歩行者が増加しており、安全・快適な歩行者空間づくりをして欲しい。  

安全・安心 

 防犯・交通安全 

 防災 

・子供がトイレ付近で声をかけられる。 

・通学路なので死角がないようにしたい。 

 

・防災面で、震災の時には、多くの人が避難してきた。  

施設・樹木などの

課題 

・照明が暗い所もあり、桜も老朽化している。  

公園のつくり方 ・歴史より、使い勝手の方を良くしたい。  

・ライオンさんの公園など、心の思い出・愛着につながるものは残して欲しい。  

・（○○より△△を優先に、といった）陣取り合戦にしないような議論にしたい。 

 

 

その他（ソフト） ・ゴミ問題、排水溝のつまりなどを、どう解決するか。 

 

 

 

 

 

第２回 東郷元帥記念公園改修整備検討協議会 「第 1回協議会の主な意見」 


